

**CORPORATIVO****ROGELIO  
VARELA**

#OPINIÓN

**SABADELL, CON  
AHORRADORES**

*Por fin, el peso recupera terreno luego que Banco de México dijo que podría intervenir ante una volatilidad excesiva con coberturas cambiarias*

**B**

anco Sabadell, que ha sido exitoso en el nicho empresarial, volteo a ver a los ahorradores. Ya le he comentado que una de las entidades de origen ibérico que ha ampliado de manera significativa su cartera empresarial es Sabadell, con foco entre empresas exportadoras, pero también en

las dedicadas a los agronegocios con crecimiento de doble dígito alto en los últimos años.

Sabadell tiene 30 años en México y desde hace ocho ha visto crecer su presencia en las principales ciudades del país con una apuesta por la banca digital, es decir sin sucursales. Ahora el banco, que lleva aquí **Albert Figueras**, dirige sus baterías por el mercado de captación para clientes que mantienen mes con mes saldos que literalmente no reciben intereses por ser dinero a la vista, con un producto que han llamado La Cuenta de Ahorro Incondicional, que no exige saldos mínimos. Según la Condusef en nuestro mercado bancario hay 55 millones de clientes que apartan ciertos montos de sus ingresos al ahorro, donde 35.5 por ciento lo hacen a través de cuentas de nómina o de ahorro, es decir es dinero sin crecimiento.

**El banco ofrece a sus clientes una cuenta de ahorro que se apertura en línea**

Con el producto, Sabadell ofrece una cuenta de ahorro que se apertura en línea y gana 5 por ciento de remuneración anual con rendimientos diarios abonados al final de mes, y asegurando que el dinero está disponible, sin importar el momento y sin comisiones ocultas, en una apuesta que elevará la competencia por el mercado de captación.

**LA RUTA DEL DINERO**

Debido al alto costo que significa el transporte de gasolinas en varias regiones del país, la gobernadora de Quintana Roo, **Mara Lezama Espinosa**, propuso al director de Pemex, **Octavio Romero Oropeza**, ampliar la infraestructura de almacenamiento de combustibles en ese estado donde la demanda es alta, entre otros aspectos, por la alta afluencia de turistas, lo que reduciría costos de operación que influyen en el precio final. La gobernadora explicó que Quintana Roo carece de instalaciones de almacenamiento con capacidad y características necesarias para satisfacer la demanda del estado en el norte y principalmente en el sur, lo que resulta relevante para el crecimiento proyectado. Actualmente, la única instalación de almacenamiento de combustibles en Quintana Roo es una terminal privada en el Aeropuerto Internacional de Cancún, destinada sólo al uso del aeropuerto, y el resto de combustibles llegan por tractocamiones desde el puerto de Progreso y Campeche. Por fin, el peso recuperó terreno en las últimas horas, luego que la gobernadora del Banco de México, **Victoria Rodríguez Ceja**, dijo que podrá intervenir en el mercado si la volatilidad se vuelve extrema a través de varios mecanismos, como el programa de coberturas cambiarias, que tiene 30 mil millones de dólares. La realidad es que las declaraciones políticas poco lograron para tranquilizar a los inversionistas, y fue el banco central quien apaciguó los ánimos mientras la reforma judicial llega al Congreso.

[ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM](mailto:ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM) / @CORPO\_VARELA